

Miércoles 9 de agosto | 2023

Inaugura Fototeca de Veracruz la exposición *Terra Ignota, zapatos migrantes*, fotografía de Lourdes Almeida

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través de la **Fototeca de Veracruz**, presenta la exposición ***Terra ignota, zapatos migrantes*** de la reconocida fotógrafa Lourdes Almeida. La inauguración tendrá lugar el próximo jueves 17 de agosto a las 18:00 horas en Portal de Miranda 9, en el Centro Histórico del puerto de Veracruz.

Terra ignota, zapatos migrantes es un viaje visual en el que la artista acompaña a las personas migrantes en la frontera norte para mostrar sus experiencias durante las travesías mortales que realizan en su búsqueda de mejores condiciones de vida. Forman parte de esta colección alrededor de cien fotografías que, a través de diversos tamaños y soportes —entre los que se encuentran impresiones en metal, transparencias, video e instalaciones—, señalan a la naturaleza y al ser humano en este intrincado momento en el que vivimos.

El público podrá encontrar en estas piezas territorio y sufrimiento, además de una intensa selección de rostros, expresiones y situaciones. **Graciela Kartofel** (1945-2022), reconocida historiadora y crítica del arte, participó en la curaduría de la exposición y en conjunto con Almeida logró armar un discurso que abarca no solo a las y los migrantes, sino también a los espectadores.

Lourdes Almeida nació en la Ciudad de México en 1952. Fotógrafa con amplia trayectoria, su desempeño en el campo editorial es extenso; más de 80 catálogos y libros de arte han sido ilustrados con sus fotografías. Desde 1978 a la fecha ha presentado más de 100 exposiciones individuales en importantes museos de México, Latinoamérica, EE. UU., Europa y Asia. Asimismo, ha participado en más de 300 exposiciones colectivas alrededor del mundo. En 2017 recibió la distinción al mérito fotográfico en el décimo octavo Encuentro Nacional de Fototecas, así como ha obtenido diversos premios nacionales e internacionales a lo largo de su carrera, entre los que destaca el premio Camera de la UNESCO



por el proyecto *Retrato de familia* en 1996. Considerada una de las autoras más versátiles de la fotografía mexicana contemporánea, es miembro del Sistema Nacional de Creadores.

El IVEC invita a la inauguración ***Terra Ignota, zapatos migrantes*** el jueves 17 de agosto a las 18:00 horas en la **Fototeca de Veracruz**, donde continúa su itinerancia tras su exitosa presentación en la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**. La ceremonia contará con la presencia de la creadora visual, quien conversará con las y los asistentes sobre su trabajo. La entrada es gratuita. Te invitamos también a conocer el sitio <http://fototecaveracruz.com> para consultar el acervo que aquí se resguarda y a seguir la página [@FototecaDeVeracruz](https://www.instagram.com/FototecaDeVeracruz).

Para consultar toda la oferta cultural del Instituto Veracruzano de la Cultura visita el sitio web www.ivec.gob.mx.

